



Cadets de la défense : remise des insignes

publié le 01/12/2016 - mis à jour le 02/12/2016

Ce mercredi 30 novembre, les 7 élèves cadets de la défense ont été reçus dans la villa du général de l'ENSOA à Saint Maixent.

Après un discours du général Rochet, commandant l'ENSOA puis du DASEN des Deux-Sèvres M. Picaud, les cadets de la défense ont reçu des mains des personnalités présentes (général, dasen, militaires gradés, anciens militaires) leur insigne de cadet de la défense.

Cet insigne a été expliqué par deux cadets, qui ont détaillé l'héraldique et sa signification.

Cette cérémonie forte en émotion et symbolique marque l'entrée des cadets dans cette 9eme promotion.

article de journal :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Communes/Saint-Maixent-1>

'%C3%89cole/n/Contenus/Articles/2016/07/10/Un-college-niortais-rejoint-les-cadets-de-la-Defense-2779185



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.